

みんなほいくしよ

# 子どもアーツプログラム きっかけめ!

- まほうのアトリエ -



はじめまして!  
えみちゃんといいます。  
きょうはえのぐとどうぐを  
たくさんもってきました



だんぼーるでかくのは  
はじめてだけど、みんな  
すぐに こつ をつかんで  
じょうずにつかっていました



ふで だけじゃなくて  
ろーらー や だんぼーる も  
え をかく どうぐになります。  
かみもいろいろなおおきさを  
もってきました!



て や あし、かおにも  
えのぐ が つきました。  
みんな が がんばった  
しょうごです

さいごに、みんなが  
はつめいした いろ を  
おしえて もらいました



かがみのかみだ

ぬるぬるしてる

あかとあおでむらさきやよ

これつかいたい! (ローラー)

ワコ え かいだ

もってかえりたい

あしあという

アメジストいろ

### 保護者の皆様へ

今回のまほうのアトリエでは、ばなな組のみなさんと「えのぐあそび」を楽しみました。赤・青・黄・緑の4色の絵の具に、いくつかのサイズの紙に、筆・スポンジローラー・段ボール・割り箸など、さまざまな道具を使って表現を試みました。はじめは、模様やモノを描くことに集中していた子どもたちですが、活動が進むにつれ、手や足で絵の具を塗る姿が見られるようになりました。段ボールに絵の具を塗って貼りつけてみたり、手のひらをパレット代わりにしてたくさんグラデーションを作る子、絵の具を垂らして水玉模様をつくる子も登場。最後に白い絵の具が加わると、さらに感触や混色を楽しむ姿が広がっていきました。色と道具の素材にじっくり向き合う、約60分の探究の時間となりました。活動の最後には、みんなでブルーシートのお掃除! 後片付けも一緒に楽しんで、「早くおうちに持って帰りたい!」という声も聞かれました。次回は、8月に「ひかりあそび」を予定しています。どうぞお楽しみに!

小馬絵美子 (芸術士・えみちゃん)

